

## Compte rendu de la rencontre du 8/11/2024

Rencontre à la salle voûtée avec entre 15 et 20 personnes autour d'un bon repas.

-1<sup>er</sup> point : sur les dates prévues ce mois de novembre :

- \* Ciné lot + débat le 24
- \* Après-midi ludothèque le 24
- \* Glanage le 10

-2<sup>e</sup> point : groupe Ingénierie de projet

- \* Dossier pour demande d'agrément est en passe d'être déposé. Relectures finales.
- \* Présentation en commission interdépartementale du réseau AVS le 15 novembre.
- \* 15 novembre, pose de la 1<sup>ère</sup> pierre du presbytère.
- \* Passage en CAS (Commission Action Sociale) de la CAF le 19/11 à 11h15.

-3<sup>e</sup> point : Signalétique

Isabelle nous a montré un prototype de panneau de direction pour La Tresse (fabriqué par Le Far) et nous a demandé notre retour sur ledit panneau, notamment les couleurs, tout le monde a voté à l'unanimité.

Isabelle nous a montré le panneau à écrire qui sera placé sur la place de l'église, voté à l'unanimité aussi.

-4<sup>e</sup> point : groupe Couture

Florence était présente et nous a fait un retour sur l'action faite pour les coussins en forme de cœur pour octobre rose.

Ils n'étaient malheureusement que 2 (Samuel et Florence), et nous avons eu une discussion sur les causes de ce si petit nombre malgré beaucoup d'affiches déposées par Florence. Un point est ressorti, peut-être plus que les autres celui de parler de ces actions en amont pendant les rencontres mensuelles pour toucher le plus de monde possible et aussi pour pouvoir faire des liens avec les autres groupes de La Tresse (la source, la ludothèque, etc.). Cela a aussi été l'occasion de rappeler que les groupes projets ne sont pas censés programmer des événements sans passer par les rencontres mensuelles.

-5<sup>e</sup> point : café asso et familial

Il est ressorti qu'il y avait besoin de faire vivre le café, en particulier sur le temps du « café des enfants » les mercredis. L'idée d'animer des petits ateliers (bénévoles) sur ces temps-là avait déjà été émise en septembre, elle a été reproposée et validée cette fois. L'idée est de garder la motivation des enfants (qui ont besoin d'avoir des gens à servir) et de faire vivre le lieu.

Il faut aussi terminer les aménagements et trouver un moyen de chauffage ; de plus, il a été indiqué que le café appartient à tout le monde à La Tresse ; tout le monde doit se l'approprier et peut faire des permanences ; des fiches pratiques 'ouverture/fermeture' sont en train d'être élaborées pour que tout le monde soit autonome.

6<sup>e</sup> point : Rencontres autour/Parentalité

Une rencontre a été faite entre Corinne et Vanessa de l'association parentalité 46 qui propose d'animer des « café parents » chaque mois.

Il suffit de s'associer à eux, tout est fait clé en main (communication dans leur réseau, flyers, etc.).

Ça commence en décembre sur 6 ateliers avec 12 ateliers tous les mardis soir de 18 à 20h.

Peut-être associer ça avec rencontre autour et le choix de thèmes a été voté en assemblée.

10/12 : Comment poser ses limites ?

14/01 : Comment faire face à la colère de mon enfant ?

11/02 : Comment écouter mon enfant ?

11/03 : Comment gérer les disputes entre frères et sœurs ?

08/04 : Comment donner de la confiance à mon enfant ?

13/05 : Comment préserver son couple au sein d'une famille ?

7<sup>e</sup> point : mission d'Isabelle

Tous les fichiers issus de son travail sont disponibles sur le guichet de la tresse sur Agorakit (guide de survie du pilote, logos, cocottes, présentation de l'association, des activités, flyer général, etc.) et à disposition pour tout le monde.

Retours sur tout ce qu'Isabelle n'a pas pu finir suite à des problèmes rencontrés notamment pour travailler sur le site et sur Canva.

Questionnement sur le fait qu'il y ait une adresse mail dite « bureau » qui reçoit des mails et a pu être donnée et à laquelle personne n'a accès alors que cette adresse n'avait été créée uniquement pour configurer des logiciels. La question a été posée au bureau, sans réponse.

L'assemblée a acté le besoin de trouver un prestataire extérieur pour l'informatique, notamment car les adhérents ont besoin de plus de visibilité sur ces outils-là, que les besoins sont parfois importants et qu'il faut que la personne responsable mette en œuvre ce qui est demandé dans des temporalités parfois contraignantes.

Isabelle indique que sa mission touche à sa fin ; elle explique tout ce qui a pu être fait et pointe aussi ce qui n'a pas pu être fait. Elle explique ce qui a fait que quelques points ne l'ont pas encore été suite en particulier à des manques de communication et de transparence sur cet aspect, notamment à propos du site internet.

Ces interrogations ont finalement ouvert un espace d'échange à tous les présents. Une longue discussion s'en est suivie, abordant une grande diversité de sujets, dont la tenue des comptes, des difficultés relationnelles ou encore communicationnelles ayant pu être constatées au fil des mois.

Plusieurs personnes ont été stupéfaites de constater certains dysfonctionnements. À l'issue de ces échanges, respectueux, calmes, circonstanciés et bienveillants, qui ont duré plus d'une heure, l'assemblée en est arrivée à une forme de consensus général : d'abord, que les choses doivent changer d'où aussi la volonté de travailler avec un prestataire informatique et ensuite, que cela passe notamment par le fait de demander à Pierre de ne pas renouveler son mandat au bureau à la prochaine AG et d'envisager de se positionner autrement dans l'association.

L'assemblée a aussi largement insisté sur le fait qu'il ne s'agit pas d'une remise en cause de ses bonnes intentions mais a pointé un contraste de fonctionnement trop fort avec le projet général de La Tresse qui s'en trouve desservi.

- 8<sup>e</sup> point

Rappel, la réunion publique de la mairie pour la présentation du chantier du tiers-lieu est prévue le 29/11. Appel aux adhérents pour être là et venir présenter le projet de La Tresse.